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我是婕寧，是來自好山好水、好漂亮的花蓮阿美族公主，
感謝引領我的沈之雯顧問，讓我因一套保養品從此開啟了
我不一樣的人生，也讓我因為生麗這個平台，再次站上我
熱愛的舞台，在40歲的年紀持續發光發熱。女人應該一
輩子擁有兩樣，自己和成就自己，我是兩個孩子的媽媽，
照顧孩子之餘，我從未停止做自己喜歡的事，擁有一份能
充實內心的事業，讓自己時刻保持自信滿滿、能量煥發。
套句媽媽常說的一句話「女人不管年紀多大，都要好好的
打扮自己，這是最直接愛自己的方式」感謝生麗讓我能藉
由這個平台提供自己的價值，讓更多的女性找回自己！

2020年11月加入生麗  2021年9月榮陞主任
2022年9月榮陞經理   2023年10月榮陞寶石

徐婕寧  寶石

感謝上線顧問呂翊禎分享生麗，從我開始聽話認真使
用，短短兩個月就真的改頭換面，整個變得超年輕氣色
超好，膚色不均、黑眼圈、法令紋，就這樣很神奇的一
個一個消失淡化了！神奇的事就是，人的氣色一變好，
臉上有光，氣場會變得強大，運氣也跟著變得很好，家
人朋友看到你的改變，會來問你最近有什麼好事啊？怎
麼春風滿面，談戀愛還是中樂透，每天笑嘻嘻的。從一
開始只是為了改善自己的臉，沒想到簡單的分享，就啟
動了生麗的事業，6個月分享了好多朋友，就晉陞寶石
了。現在的我想成為一道光，一道希望之光，影響身邊
朋友家人夥伴，讓大家都可以輕鬆的改變自己的容貌，
改變自己的健康，改變自己的運勢跟想法，可以擁有一
個事業，創造出自己的富麗人生。

2023年3月加入生麗  2023年5月榮陞經理  2023年10榮陞寶石

高蓁蓁  寶石

寶石榮耀
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詹玉嘉  寶石
我是玉嘉，來自雲林，感謝公司研發這套神奇速效
的專業美容保養品與保健營養食品，感謝我的推薦
人許秀麗顧問與輔導上線群們細心、耐心的指導，
讓我從敏感痘痘肌、不曉得如何照顧自己的肌膚，
煥然一新變為健康自信的玉嘉。感謝生麗公司提供
優質的學習平台與制度，讓我習得專業的皮膚構
造、經營心態等，讓我無所畏懼地將傑出的產品分
享給更多人，一同創造美麗、健康與財富！更感謝
一群優秀夥伴們的相知與相挺，因為簡單的相信，
換一套有效的保養品，能使肌膚問題改善，更能創
造豐富的財富與經歷！未來玉嘉也會持續學習成
長，分享給更多需要的朋友，帶領他們在生麗成就
幸福成功的人生！

2018年3月加入生麗  2018年7月榮陞主任
2019年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

邱衣玄  寶石

2022年3月加入生麗  2022年9月榮陞主任
2022年12月榮陞經理  2023年8月榮陞寶石

經歷長達7年之久的皮膚問題困擾，膚質屬於非常嚴
重的過敏肌，曾罹患異位性皮膚炎、脂漏性皮膚
炎、酒糟性皮膚炎，以及因濫用類固醇藥品，引發
類固醇過敏，需每周2次到皮膚科診所拿藥及打針，
才能暫時壓下病情，加上長期因工作需求，總是濃
妝示人，造成毛孔租大、時不時爆痘及膚色蠟黃的
各種肌膚問題。

在2022年時，因見證了我的推薦人也就是我的上線
顧問楊惠雯老師解決黑斑困擾，進而抱著姑且一試
的心態下使用了生麗產品。經過專業的上線顧問沈
之雯老師，每周的悉心照料及專業建議下，因皮膚
受傷嚴重，拉長修復週期，終於在8個月後，也就是
從2022年開始使用產品後到迄今，再也不需要踏入
皮膚科拿藥及打針，對我來說，是一段逆天改命的
奇幻歷程！原本以為自己需要吃一輩子的藥，也因
為使用到對的保養品，讓我皮膚恢復健康，從此重
啟我自信、美麗和越活越美麗的璀璨人生！

02
ShengLih



我是瑞英，來自中壢，當初因同事跟我分享，使用生麗保養品
前後的見證照，而知有生麗公司，年輕時顴骨就有少許雀斑，
隨著年紀漸長，代謝變慢，點狀的斑點慢慢變深變多，臉頰、
表皮層的皮膚也變暗沉，粉也越擦越厚，還是蓋不住歲月的痕
跡，開始尋求醫美，2、3個月打一次，什麼儀器都嘗試，就是
想消滅臉上的斑斑點點。從一次幾千到一次上萬都打，打到皮
膚返銀灰色，既然醫美效果不顯著，心想，何不給自己一次機
會，自己擦了才知產品效果，使用3個月後，答案就出來，這
就是我要的保養品，我也開始和朋友、客人分享這套保養品，
效果都寫在臉上，看到他們滿意的笑容，也看到夥伴看懂生麗
制度而轉做專職，感恩賀群鑽石不斷付出愛心和耐心，協助夥
伴和鼓勵我，也感恩生麗公司研發這套神奇速效的保養品，改
善了我的斑點皮膚，設定目標每星期四到台北公司上課，學習
專業知識，讓自己更成長，有能力帶組織，跟志趣相同的夥伴
一起努力，圓自己人生的夢想。

徐瑞英  寶石

我是姿融，來自桃園，傳統行業是室內設
計師。首先謝謝姐姐的引領，看到姐姐瓊
珠寶石在使用過生麗產品後，黑斑、暗沉
及皺紋明顯改變，且皮膚細緻變的白透
亮，根本就是逆齡，我心動也跟著使用，
謝謝之緹顧問細心、耐心、專業的打造，
我皮膚也變美，使用後讓我對自己有自
信，對生麗國際更是充滿感恩，除了感恩
也想讓朋友們能跟我一樣一起變美，讓我
看到眼球經濟與商機，想用生麗打造在臉
上的黃金店面及吃出健康的優質產品，藉
由這些優勢來達成自己夢想，再加上了解
生麗公司制度及教育平台後信心大增，決
定空杯自己的態度，複製生麗成功的教育
與分享來從事這個逆齡事業，要努力再努
力經營，讓被動收入進而實現財富自由。

宇姿融  寶石

2022年3月加入生麗  2022年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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2020年11月加入生麗
2021年5月榮陞主任
2021年9月榮陞經理
2023年8月榮陞寶石
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從開始使用生麗產品一年多的時間，才確定簽專職，確定要
在生麗公司努力成長，經過幾個月的時間晉陞寶石，內心也
非常的喜悅。除了自己的努力之外，我真的很感謝上線顧問
不斷的督促我，給我滿滿的支持與鼓勵。我期許自己在未來
的路上能夠快速的成長晉升以及能夠成為我所有夥伴的支
柱。在生麗我看到了優渥的制度，所以我會帶領著每位想在
生麗翻轉人生的夥伴一起前進，以及每位愛美的朋友，一起
美麗動人。

鐘秋鳳  寶石

2021年9月加入生麗  2021年12月榮陞主任  2022年5月榮陞經理  2023年9月榮陞寶石

我是徐菊鴻，來自楊梅，我之前沒聽過生麗，從年輕到老幾
十年，臉上長了黑斑，一直困擾著我，為了愛美，只好到專
櫃買化妝品，粉擦厚一點可以蓋斑，所以有外出活動就必需
擦粉，人家都認為我的皮膚很白、很好看，其實當我卸了
妝，看到鏡中的自己這麼醜，心裡很難過，但在二年前的某
一天，我去晨泳，結束後在鏡台前，很慶幸讓生麗的使用者
看見我臉上的黑斑，她告訴我生麗的保養品可以把我臉上的
斑除掉，當時我聽了半信半疑，保養品怎麼可能除斑？又不
是什麼特效藥，後來她通知彭蓉蓉顧問，隔天就到游泳池來
接我，直接到顧問家，蓉蓉顧問說：我的斑是屬於淺層的
斑，很快就能淡化，當下我就心動，接受洗臉開始使用生麗
的保養品，剛開始使用的時候，我跟我的閨蜜說，我現在開
始使用生麗的保養品，可以把斑除淡化掉，閨蜜說她都用專
櫃名牌的保養品，除非真的有效，結果真的使用三個月，我
的斑真的淡化了，我很感謝推薦我使用的小姐，也感謝上線
彭蓉蓉顧問，用細心、耐心的輔導我作業，也感謝一群好夥
伴的支持，更要感謝生麗公司研發這麼神奇速效的保養產
品，讓我變美、變年輕，使我更加有自信心出來分享，我會
繼續努力配合上線及輔導夥伴們，使業績快速成長，直到晉
升生麗顧問！

徐菊鴻  寶石

2021年10月加入生麗  2022年3月榮陞主任  2022年9月榮陞經理  2023年8月榮陞寶石
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我從事販售越南食品20年，於偶然間受之緹顧問良好的
膚況所吸引，便開始使用產品。經過一段時間，我發覺自
己的肌膚有了顯著的改善，煥發著緊實透亮的光澤，使我
對自己的外表增添不少自信；而隨著長期接觸、參與生麗
課程，我越發認為生麗不論產品本身或是在企業制度理念
上，都是一個很好的平台，也更加堅定了我想投入這份行
業的決心。期盼我能將自己在接觸生麗後所得到的青春美
麗以及正向的人生影響，一併帶給更多使用者，讓大家一
同實踐外貌漂亮，又內在豐足的幸福人生！

2021年6月加入生麗  2022年3月榮陞經理  2023年8月榮陞寶石

2023年3月加入生麗  2023年4月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

宇瓊珠  寶石

我是芷妘，朋友們都叫我小紫，傳統行業是「婚禮及活
動主持、主唱」，跑遍各種舞台，不論是婚禮、活動、
廟會、跨年晚會、夜店駐唱，累積的經驗讓我的人生變
得更豐富。但我遇上人生中最大的轉變時刻：選擇踏入
婚姻、懷孕生子、碰上疫情來襲，讓我的工作一度陷入
危機，感恩我的媽媽曾淑妃顧問帶領我遇見生麗公司，
這樣一間擁有大愛無私的公司，讓我發現原來我不需要
變得很厲害才能成就他人，只要分享一套保養品、保健
營養食品，我也能夠成為他人的貴人，感恩信任我的每
一位夥伴！期許我們一同在生麗華麗轉身！

2019年12月加入生麗  2020年8月榮陞主任
2020年12月榮陞經理  2023年6月榮陞寶石

沈芷妘  寶石

感恩生麗國際徐顧問、執行長、小麗，研發安全有效的專業美容保養品
和足量足效保健營養食品，讓我美麗自信並守護我的健康。感恩我的貴
人呂翊禎顧問、陳美喬顧問、郭曉惠顧問，對我的引領與提攜，更感謝
公司打造優質的事業平台與教育課程，讓傳銷素人的我也可以在這個領
域快速成長與茁壯。未來我將繼續秉持生麗公司理念「感恩、誠信、服
務」的心回饋社會，樂於善捐、濟弱扶貧的精神。也期望能讓生麗國際
進入前十大，讓更多人知道並使用生麗產品，藉由生麗事業平台幫助更
多人得到美麗、自信、健康快樂，並且成功翻轉人生。

林霈恩  寶石
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2010年1月加入生麗  2010年5月榮陞主任
2018年2月榮陞經理  2023年10月榮陞鑽石

我是明珠，來自新莊，感謝生麗公司研發這套神奇速效的
專業美容保養品及保健營養食品，打造這麼優質事業平
台，並精心策劃一系列教育課程，讓我們能在公司認真努
力學習專業，也可以圓人生夢想，感謝我的輔導上線范家
語顧問，細心、用心、耐心的輔導與協助，也要感謝我一
群非常優秀的伙伴們一路支持與相挺。

我從事美容行業18年，13年前臉上莫名出現膚色不均勻及
暗沉，當我在服務客人時都心虛的覺得，客人的皮膚狀況
都比我還要好，因是近距離服務客人，禮貌上我都戴著口
罩，不想讓看到我的臉，有天家人聚餐，姐姐也關心我皮
膚怎麼了？隔天我就主動找阿姨拿一套生麗保養品，真的
改善了我的問題肌膚，我也分享給朋友，朋友還非常滿意
的說如果可以活到100歲，也會用愛用生麗保養品到100
歲，未來我會把生麗結合我的工作，幫助更多伙伴變漂
亮，也願所有伙伴都能擁有健康！自信！美麗！財富！

葉明珠  寶石

我本身從事的行業是市場百貨批發零售，原本臉上有很
多斑點，出門都要塗粉蓋班，因為怕熱很會流汗，每天
去市場工作，一大早就因為熱流汗，臉上的粉就像土石
流一樣整個糊掉，臉上的斑越來越多，越來越蓋不住，
所以就去皮膚科詢問雷射除斑，但是因為醫生說我有顴
骨母班，雷射後容易返黑，要長期到診所做美白課程，
醫生要我想清楚再雷射，還好這個時候有益英介紹李之
緹顧問給我認識，看到她的皮膚很好，再經過李之緹顧
問的講解，就想說試試看生麗的保養品，是不是真的這
麼厲害，每天認真的擦保養品，感覺皮膚每天都有在改
變，才使用不到一個月，去阿姨家她就看得出來我的皮
膚的改變，說她也要用，讓我覺得生麗保養品真的很
棒，認真持續使用就讓皮膚整個煥然一新，又可以吸引
想要改善皮膚的人，讓我覺得生麗這麼棒的保養品是可
以值得我去經營的，可以讓我變漂亮也可以幫助別人變
漂亮，而且了解公司的制度後，更覺得這是一份可以永
續經營的事業，也希望在生麗能夢、敢夢、實現夢想的
地方，期望能夠創造不一樣的未來。

李舒婷  寶石

2021年1月加入生麗  2021年3月榮陞經理  2023年9月榮陞寶石
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我是雅菁，來自彰化田中，感恩3年前貴人引領，認識生麗保養
品，簡單相信使用、認真配合，改善我滿臉黑斑、暗沉蠟黃、毛
孔粗大、粉刺小肉芽、鬆弛細紋的肌膚，如果不是親身使用體
驗，絕對不會相信，一套保養品居然就能改善臉上所有肌膚問
題，白皙透亮，完全不需要擦粉，就能擁有年輕健康、漂亮素顏
肌，讓我找回美麗自信，不用再被叫阿姨大姐，真的非常開心。
使用生麗之前，洗完臉內心常吶喊，到底有什麼保養品可以讓我
變漂亮，至少斑不要繼續惡化，一度很想放棄保養，越擦越醜，
尋尋覓覓終於遇到生麗，如果沒有生麗，三年後的現在，不知道
自己是什麼模樣。生麗帶給我的改變及感動，讓我有一種強烈的
使命感，想要幫助更多人，了解自己的價值，不要再花冤枉錢，
而得不到效果。

我是直銷小白，不排斥傳直銷產品，但非常排斥經營傳直銷，傳
統觀念要花大錢買聘位，為了業績囤更多的貨，但當我真正了解生麗制度，才驚覺和傳統認知完全不一
樣，深感自己的無知。時代不同了，不光產品走，高科技奈米技術神奇速效，只要用擦的保養品就能逆
齡凍齡，而且制度公開透明，不用入會費、業績不歸零、上聘不掉聘、小組累計、不用月責任額、更不
需要囤貨，唯有真正去了解，才會發現直銷反而不是只有花錢，更讓自己的劣勢變優勢。平台很重要，
不要窮的理所當然，掌握趨勢，把握機會，才能創造出自己的價值，遠離舒適圈，才能擁有不一樣的人
生，挑戰年薪百萬千萬。感恩生麗讓我創造更有價值的自己，改變～因為我值得。

吳雅菁  寶石

我是郭宣妤，來自雲林斗六，傳統行業是開服飾店。首先我
要感謝公司研發這一組神奇又速效的專業美容保養品及一系
列足量足效的保健營養食品。讓我改善我的鬆弛、下垂、蠟
黃、黑斑肌膚問題，還讓我擦出黃金店面，也吸引不少的朋
友一起來使用，保健營養食品也守護我全家人的健康。

感恩徐顧問、執行長及小麗，創造這麼優質的事業平台，易
學易懂好複製，讓我們在這裡學習成長。感謝我的引領貴人
張彩霞顧問，當初彩霞顧問來我店裡買衣服，我一眼看到彩
霞顧問的皮膚嫩白又透亮，吸引我一起來使用生麗，讓我有
機會與生麗結緣，感謝我的輔導上線張彩霞顧問、陳廷昌顧
問，有他們的細心、耐心的指導，才有快速成長的我。在生
麗不管是想要變漂亮還是想要賺錢，生麗公司都可以完成我
的夢想，生麗是我的依靠，我會全力以赴，目標明年要升顧
問，加油加油加油～我ㄧ定做的到！

郭宣妤  寶石
BRA

N
D

 D
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R

2020年7月加入生麗  2021年9月榮陞主任  2022年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

2022年11月加入生麗  2023年1月榮陞主任  2023年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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我是呂茂香，來自中壢。感謝公司研發這套神奇速效專業美
容保養品，讓我皮膚變細膩更有自信了。原以為就這樣隨年
華老去的我，即便是擦了粉底液隔離霜，也無法改善遮蓋我
毛孔粗大、眼皮鬆弛下垂、細紋斑點和深深的抬頭紋等等，
全都深深刻印在我臉上，留下歲月不饒人的痕跡，自信心盡
失。直到遇上我的貴人王綉鳳顧問引薦，使用了產品又有耐
心的教導陪伴我，正確足量使用，手法輕柔勤補防曬，聽話
照做，短時間內真的改善很多，變年輕了心情也變好，不可
思議的是，讓60歲的我還可以素顏出門真是開心，讓我信心
十足，因此好朋友們看到了我的改變，也一起加入變美行
列，聽話照做，一起使用產品，成效通通都寫在臉上，加上
顧問們的鼓勵分析，開始進公司了解產品和制度學習專業，
真心感謝公司強大的產品加持和學習平台做後盾，再跟著引
領上線顧問們的幫助協力下認真學習，我期許自己和夥伴們
都能一起開心成長，一起翻轉人生，一起擁有美麗新事業，
圓自己一個漂亮的人生夢。

呂茂香  寶石

我是怡瑩，來自龍潭。我非常感謝生麗公司研發這麼
神奇又速效的專業美容保養品以及保健營養食品，因
為我從小就滿臉雀斑，畢業後工作自己開始賺錢，除
了固定去美容SPA做臉，也會去專櫃買美白淡斑的保
養品，但是還是沒辦法改善臉上斑的問題，有一天我
的小姑介紹了生麗這套保養品給我，剛開始只是想說
試看看，反正皮膚也這麼糟糕了，我大概用了一星期
發現自己的皮膚變細變白，用了一個月我發現我的雀
斑淡化了，皮膚白透亮，後來朋友同事看到我的臉都
追著我問用什麼保養品？還是去醫美？不然怎麼變得
這麽漂亮，我告訴她們只是簡單換了一套生麗保養
品，很簡單只要聽話照做就變漂亮了，後來他們也跟
著我一起使用生麗保養品，一起變漂亮，也非常感謝
我的小姑介紹我使用生麗保養品，更感謝曉惠顧問非
常細心、耐心的指導與協助，讓我跟我的夥伴變得漂
亮又美麗。

呂怡瑩  寶石

2022年3月加入生麗  2022年6月榮陞主任
2022年10月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

2022年2月加入生麗
2022年10月榮陞經理
2023年10月榮陞寶石
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2022年1月加入生麗  2023年3月榮陞經理
2023年10月榮陞寶石

我是江沄蔚，來自新北新莊區，傳統行業是早午餐店經營
者。感恩公司開發這一系列專業美容保養品，讓大家越用越
逆齡也更美麗。我是經由季伶顧問推薦開始使用生麗，原本
在我臉上因生活作息，而不斷重覆長出痘痘，我心想都40
多歲了，還要長到幾歲呢？而我因經營早午餐店忽略臉部保
養，顴骨母斑色素也越來越深，後來才發現是因為烤箱，抽
風機的燈光，裝潢的投射燈等等，都是我忽略的而導致我皮
膚變差的原因，但好在讓我遇到生麗。

開始使用生麗後，它真的神奇又速效，不到一個月我的毛孔
粗大、斑點就幾乎淡去70%，只剩難纏的顴骨母斑，現在
也還持續淡化中，皮膚變好了，客人看見有些人也會好奇問
我，是如何保養的，最有感的是我的家人看到我快速的改
變，甚至讓我決定斜槓這份事業，來幫助更多人皮膚改善，
他們也都很支持我。看見生麗公司也做慈善的捐贈，幫助更
多需要的人，讓我更確信它不但研發做出好的產品，也回饋
社會，這樣的公司是值得我跟隨的，我很願意帶領更多人來
參與生麗，支持生麗，讓大家跟著生麗，什麼都會有。

江沄蔚  寶石

當初我的引領人郭泳沛寶石帶著周志玲顧問向我介紹生麗保
養品，但我從來沒有聽過這個品牌，不過當時因疫情緣故，
無法回專櫃定期做臉，加上逢三月公司活動，我基於捧場的
心態來買了10萬PV。我聽話照做使用產品約三個月後，皮
膚就有明顯大改善，之後再持續用半年，改善了我皮膚蠟
黃、暗沉以及毛孔粗大的問題，過了八個月後我參加了生麗
年會，發現台上很多不同領域的人都成功了，我驚訝之餘，
在活動結束後開始認真的研究公司產品以及了解制度後，和
評估市場發展可能性。慢慢我的心態從單純使用者轉變成經
營者，決定用心來經營生麗這個美的事業。

感謝公司的引領人徐顧問、執行長、小麗以及公司團隊研發
了這套神奇速效的專業美容保養品，並且建立了一套很完善
的教育制度和發展平台，讓我易學易懂好複製，進而開創自
己人生的價值。更感謝我的上線顧問群劉彬洋榮顧、周志玲
顧問以及黃瓊娪金鑽、郭泳沛寶石，一路上帶我學習成長，
讓我得以完成我人生的夢想！

黃淑梅  寶石

2022年3月加入生麗  2022年12月榮陞主任
2023年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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我是張玉芳，感謝生麗公司研發了這套神奇速效的專業美容保
養品，讓我困擾了十幾年的黑斑、雀斑、暗沉、下垂的肌膚得
到改善，生麗產品真的是太神奇了，讓我短短兩個月就換回了
一張漂亮、年輕的臉蛋，讓很多朋友看到我皮膚改善，就跟著
我用產品，而且短短的兩三個月就有十幾個朋友跟我用保養
品，大家都很滿意、變漂亮了，都很感謝我，真是太快樂了。
生麗這個事業真的太棒了，不僅可以幫助別人變漂亮，而且可
以變有錢，我一定要把這麼好的產品及文化傳遞給所有人，像
公司一樣有愛心，要做一個手心向下的人，幫助更多的人，讓
所有愛美的人不再為了皮膚問題而煩惱，更不會為變漂亮而花
冤枉錢，我堅信跟著生麗走什麼都會有！

張玉芳  寶石

2022年8月加入生麗  2022年11月榮陞主任  2023年3月榮陞經理  2023年9月榮陞寶石

林國華  寶石

我是林國華，來自宜蘭，現住鶯歌，傳統行業是經營
藝品批發業近30年。某次發現老婆使用生麗保養品
後，膚況明顯變好，我心想著生麗保養品這麼有效
果，那保健營養食品應該也很不錯。決定相信生麗，
開始使用生麗的保健營養食品，吃生麗整套7麗後第
二個月，真的守護了我的健康，到目前已經持續吃了
第10個月，而且增加改吃8麗了，讓我健康維持，也
確實讓我跟我老婆的狀況越來越好，全家都能更健康
才是最重要的！

今後我會更努力地朝我的目標邁進，協助老婆儘快升
上顧問，和老婆一起跟著生麗走，什麼通通都會有，
秉持著只要比別人多一點執著，就有機會創造自己生
命的另一個奇蹟！感恩生麗公司研發神奇速效的專業
美容保養品和保健營養食品，還有姿色榮顧以及團隊
裡顧問、夥伴們的鼓勵與協助，讓我自己能朝向「時
間自由、經濟自由」更近一步。

2022年11月加入生麗  2023年4月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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黃美燕  寶石
我是黃美燕，來自新莊，感謝公司研發這套神奇速效的
專業美容保養品以及保健營養食品；感恩徐顧問、黃執
行長、小麗打造這麼優質的事業平台，使用前的皮膚暗
沉、臘黃、皺紋、血素斑、黑眼圈又敏感，感謝我的貴
人王彩芳鑽石的分享，初期只想要自己用漂亮，使用短
短的時間就改善多年的皮膚問題，感恩羅芸卉顧問不斷
引導與協助我，讓我看到醫美的商機，也喜歡公司的企
業文化：感恩、誠心、服務，現在也決定全力以赴來經
營生麗事業，感謝我優秀的夥伴，因為有你們相知相
挺，也讓我更有信心在生麗圓人生的夢想。

2020年6月加入生麗  2020年11月榮陞主任
2021年3月榮陞經理  2023年9月榮陞寶石

黃孟伶  寶石

2022年1月加入生麗  2022年9月榮陞主任
2022年11月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我來自花蓮，目前在桃園的美容產業上班，因上線顧問
關係，當我第一次接觸生麗公司的產品時，我對它們的
成分和技術感到印象深刻。他們注重使用天然成分，無
害化學物質，這對我而言非常重要，因為我本身就是過
敏肌膚非常嚴重。我試用了他們的護膚品和面膜，發現
它們非常容易吸收，不黏膩，而且能提供長時間的保濕
效果，最重要的是能達到淡斑，真的很感恩生麗公司研
發這套速效的產品，造福許多人。

此外，生麗公司的客戶服務也非常出色。他們提供了有
關產品如何使用和哪種產品適合不同皮膚類型的詳細指
南。這讓我感到他們真正關心客戶的需求，而不僅僅是
銷售，除了能讓皮膚變得更美麗，生麗的產品還能夠提
升皮膚的整體健康，這對我來說非常重要，因為美麗應
該是建立在健康的基礎之上，他們的產品不僅能改善皮
膚外觀，還有助於緩解皮膚問題，如敏感或乾燥，使皮
膚變得更健康、更有彈性。這種健康的感覺不僅反映在
我的外貌上，還提升了我的自信和幸福感，讓我在美容
產業的工作中表現更出色。

如果您追求健康且美麗的皮膚，我誠摯建議您嘗試生麗
保養品公司的產品，我對生麗保養品公司的產品和斜槓
事業印象深刻，我的皮膚看起來更健康、更有光澤，這
讓我對他們的產品忠實不已。
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2016年生麗派了位美麗使者，來敲我的門，推薦這套神奇
速效的保養品，改善我臉上所有的問題，也讓我開眼界，了
解保養品的功效及能達到的效果。在使用生麗過程中，呈現
在臉上的效果，也帶來一群簡單相信的使用者，讓平凡無奇
上班族的我，能斜槓美的事業，跟上趨勢。在顧問的耐心引
領下，還有一群北中南優秀的夥伴的教導，相知相挺，才有
2023年9月開始專職專業的我。從專員晉陞到寶石，真是一
趟神奇之旅...感恩海英榮顧的無私付出與心靈的加持，讓我
有信心在未來締造生麗強隊～華麗轉身！

陳麗華  寶石

2016年11月加入生麗  2018年3月榮陞主任  2020年5月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是來自桃園市大溪區的銘月，因爲看到女兒使用產品非常
的有效果；加上公司的制度非常完善，是業界首屈一指，又
剛好準備退休，所以銜接事業的第二春，讓自己抓住青春的
尾巴，也讓自己擁有更豐富的人生經歷，可以漂亮美麗再創
下財富。感謝身邊家人以及周遭朋友們的熱情支持和陪伴，
有默契的組成了強大的大溪生麗美魔女團！讓我們這群美魔
女有了人生第二春，還結交了許多知音。感謝生麗公司，感
謝提領我的謙謙顧問。跟著生麗走，什麼都會有！

藍銘月  寶石

2022年7月加入生麗  2022年9月榮陞主任  2022年11月榮陞經理  2023年8月榮陞寶石

很高興加入生麗這個大家庭，首先要感謝我的引領人陳筠蓉寶
石，帶領我認識直銷世界，再來要感謝朱素嬅直系顧問，她總是
對我細心指導，不厭其煩。直銷不光是推銷產品，更要自己體驗
才能把產品真正的有用之處好好介紹給需要的使用者，生麗的產
品不但照顧了我的皮膚，更幫助我健康維持，因為對產品有信
心，更讓我在銷售上得心應手。雖說不到一年，就讓我站上寶石
的位置，但是實際上直銷的世界，我才剛開始揭開神秘面紗，未
來，我一定盡我所能，多多學習，達成自己不可限量的未來。

陳兆鵬  寶石

2022年11月加入生麗  2023年3月榮陞主任  2023年10月榮陞寶石
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感恩在關子嶺溫泉餐廳相遇朱小麗鑽石，是她讓我接觸了生麗
這套神仙水，但人生的路途總會遇見許多錯的觀念，曾經的我
無法輕易再相信還有什麼保養品能拯救臉的世界，直到親眼見
證那一位從生麗大門走出來的白雪公主，讓我漸漸動搖，原來
童話故事內的白皙透亮膚質可以實際呈現在我的眼前，使我看
的目不轉睛。若不是這場際遇，我絕對無法步入這美麗的漩
渦，就這樣瘋狂開啟了這趟神秘之旅。

過程中也糾正了許多對洗臉以及護膚的錯誤認知，原來那美麗
的臉是該像呵護豆腐般溫柔的對待，原來那細嫩的皮膚。需要
由諸多細節來輔撐起來的，這之中也必須提及撼動我內心的女
神「海英榮顧」，也是她日日夜夜的指導與帶領、改變思維，
引領我一步步走向童話故事內，那沉溺在一群美的不像話女人
之中，真是讓人分秒都感到非常幸福。由衷感謝彭海英榮顧、
朱小麗鑽石、一群北中南菁英夥伴們，讓我在生麗全方位提升
顏值，照顧身體，改善體質的優質產品，生麗不僅是醫生、也
是生活伴侶，更是我的財神爺，萬分感謝上天讓我開啟這段旅
程，就讓我綿延不絕將這份愛持續散播下去。

盧蜜代  寶石

2022年3月加入生麗  2022年6月榮陞主任  2022年10月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是繹如，來自苗栗市。在我大學就學期間，感恩
我的媽媽傅馨慧鑽石，開始讓我使用生麗專業美容
保養品，在當下我聽話照做認真使用，改善了我的
青春痘、粉刺、黑眼圈等問題，皮膚變得光滑、水
潤、緊緻，讓我使用後素顏的臉仍然有好氣色且更
漂亮，超級有效果。我也熱情分享給我的朋友們一
起來使用產品，我對生麗專業美容保養品，非常認
同推薦也具有信心。

在媽媽馨慧鑽石的帶領下，現在也跟著到公司上
課，共同來學習專業的知識，更了解公司制度和產
品，也聽過很多顧問群的經驗分享及使用者的見
證，我對生麗公司信心十足，相信大家都能變得美
麗又健康。

賴繹如  寶石

2021年11月加入生麗  2023年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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我是昱萱，在此感謝香伶顧問、張沂潔鑽石、還有我最愛的
媽咪，因為有她們細心、耐心的指導與陪伴，讓我這一個平
凡的社會新鮮人，能夠在生麗快速的成長與進步。我從國中
青春期開始就是油性痘痘肌，一路到大學畢業，臉上有凹
洞、痘疤、痘痘，看過皮膚科、中醫師、用過開架、專櫃的
保養品，這十年來超級沒有自信，直到遇到生麗，使用有感
抗痘系列，使用短短三個月，就感受到很明顯的改變，因為
我用的很有感，決定開始在生麗專職專業，也很開心在簽完
專職後的第一個週年慶，就讓我有很大的成長。我最最最想
感謝的人是張沂潔鑽石，因為有她一路上的支持、鼓勵、還
有陪伴，我想跟Yumi說：妳是我想要學習、追隨的那個人，
妳就像我的姊姊那樣的鼓勵我、陪伴我，愛妳哦～希望我們
可以一起早日上顧問。

蔣昱萱  寶石

我是羽珊，我的家鄉是個好所在，純樸又熱情還富有濃濃的在
地傳統文化史，我是家己人。從小在這充滿著人情味的地方長
大，父母對我們的教育總是希望我們要懂得感恩回饋、熱心助
人、不怕吃虧，如果吃虧能夠使家人更好一點兒，到頭來其實
也不吃虧，因此總是有點雞婆、有點感性、有點傻勁，便成了
我的個性。小時候媽媽把我們生得好，出門總是會聽見許多人
稱讚著我們：妳們這一家子皮膚真是漂亮！我們自己也不知道
是否有混合荷蘭血統，我們五個兄弟姐妹包括媽媽都是紅頭
髮，白白粉粉的皮膚，卻因我從小就是隻野馬，我媽總是這樣
叫我，一天到晚喜歡往外跑，哪裡陽光哪裡跑，不曬太陽心情
就不好；白天追著陽光四處跑，晚上上班追著鈔票跑，像這樣
沒日沒夜哪裡會好，導致皮膚蠟黃、暗沉、粉刺、暗瘡、黑眼
圈、斑斑點點、老化等問題無一倖免。以前認為專櫃進口品牌
的保養品一定會讓皮膚變好，卻一點作用都沒有，專櫃專櫃～
努力擦也沒用，只是賣得比人貴！

還好我遇見了生麗這套保養品，讓我的臉恢復了乾淨粉嫩、年
輕的皮膚，真心覺得創辦人徐顧問好棒好厲害，能夠幫助我們
把臉蛋照顧得那麼漂亮，重點是我這雞婆個性，又可以熱心的
幫助更多人把自信、快樂和健康找回來，我真的很感謝。更要
感謝引領我認識並使用這組保養品的彤云顧問，沒有她的分
享，我這個素人壓根就不會相信、更不可能使用，也沒機會改
變自己，感恩！同時我也期許自己能夠有更多更好的能力幫助
更多人，在生麗我相信我一定辦得到！

鄭羽珊  寶石

2022年12月加入生麗  2023年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

2019年3月加入生麗  2019年9月榮陞主任
2020年8月榮陞經理  2023年8月榮陞寶石
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從事美容行業30年，後因醫美時代來臨，我也產生職業倦
怠，便結束了30年的美容行業，接觸生麗源於姊姊使用過眼
霜效果非常好，分享與我，便想起我的同學也就是詠澐榮顧
曾在網路平台分享過，與榮顧聯繫上經過她的詳細解說後，
我便開始使用，在使用期間，感謝世凱金鑽的協助與教導，
讓我更進一步的了解公司的制度。我曾經接觸過直銷行業，
要到達頂端我覺得遙不可及，但生麗有這麼棒的產品，只要
我認真努力學習，我相信我是有機會的，當我開始有寶寶伙
伴的時候，我總是以感恩的心服務著她們，因為她們信任我
都是我的，貴人，我希望有一天我有能力成為別人的貴人。

柳茗茵  寶石

2022年11月加入生麗  2023年3月榮陞主任  2023年6月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是吳麗貞，目前從事房仲業務，去年剛進新公司，一進公
司看到一位女同事黃樺莞小姐印象非常深刻，因為在她臉上
一顆斑都沒有，於是我一直追問了她快二個星期，她才告訴
我說她是用生麗產品，也是因為她我才知道生麗的產品那麼
好用，自然又方便而且產品使用都不會油膩，我現在做房仲
也是靠臉做生意，因為臉就是我們的店面，臉若是光鮮亮
麗，客戶才願意有興趣再繼續談下去，所以我用了生麗後讓
我的人看起來變年輕而且更有自信，我家姐妹包括我媽媽也
是因為我的原因，也一起投入生麗產品，謝謝生麗給了我一
次重生的機會，我會更加認識使用生麗的產品。

吳麗貞  寶石

2022年4月加入生麗  2022年5月榮陞主任  2022年9月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是靜雅，來自嘉義。在遇見生麗以前，保養品給我的感
覺，就是擦心安的，年輕時皮膚很好，30歲後斑點卻在不知
不覺中越長越多，無論大小牌子的專櫃產品，擦什麼都看不
出明顯的改善，肌膚問題越來越嚴重。曾經想去打雷射但因
怕痛而作罷，只能靠粉底遮瑕。直到我的堂嫂涂麗美鑽石，
與我分享保養品，感恩廷昌顧問與彩霞顧問的耐心帶領與輔
導，因為簡單相信聽話照做，短短兩個月時間，改善我的皮
膚暗沉、蠟黃、毛孔粗大，也吸引身邊的家人朋友一起使
用，感恩生麗公司讓我只因換一套保養品，即能擁有一份美
的斜槓事業，我愛生麗！

余靜雅  寶石

2021年10月加入生麗  2022年3月榮陞主任  2022年9月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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感恩生麗國際創辦人、執行長您們研發這麼棒、這麼速效的專業
美容保養品，我在創業開美容院的時候，因為自己皮膚狀況，痘
疤、蠟黃、暗沉，因而沒辦法在客戶面前有說服力，讓內心的自
己心情變得消沉，老天爺知道我要變美，還想幫助更多人變美，
終於有一天我遇到了生麗的兩位貴人，黃詩茜顧問、廖美屏同學
推薦人，在她們耐心、細心的照顧下，我的皮膚3個月後真的像變
了一個人。終於有人說我皮膚好，非常的感謝有這麼簡單、又有
效的產品，當然好東西要跟好朋友分享，經過了解公司的福利制
度讓我更發現公司的大愛，我持續努力現在升到寶石，開心也感
謝一路相知與相挺的伙伴。我們一起努力，再接下來一年升顧
問。幫助多少人就有多少人幫助你！感恩這一切最好的安排！

陸阿妹  寶石

傳統行業是經營了二十幾年的紅薯生意，過去也使用很多品
牌的保養品，經由貴人黃雪娥寶石的引薦，開始使用生麗的
保養品，改善多年困擾敏感的肌膚，短短半年時間皮膚的蛻
變，吸引了無數的客人，以及原使用不同品牌的好朋友變漂
亮！也看到生麗國際集團以大愛的精神為出發點，迷人優渥
亞洲首屈一指的制度、優質的產品、以及「足量足效」的保
健營養產品，而由內而外的改善與改變，更帶領一群優秀的
夥伴共同在生麗發光發熱！更嗅到生麗無限的商機與希望，
是可建立組織系統、且無店舖的傳銷商，未來將幫助更多的
人認識生麗使用產品，在生麗圓夢人生。

張瑞芬  寶石

2022年1月加入生麗  2022年2月榮陞主任  2022年4月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

2020年5月加入生麗  2020年7月榮陞主任  2021年2月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是陳麗仙，來自宜蘭，從事水泥小工，長年風吹日曬，皮膚粗糙、
鬆弛、暗沉、蠟黃、斑點，有一天突然發現涼琴顧問的臉變漂亮了，
告訴我姿色榮顧會來拜訪，讓我來了解產品，結果我就跟老公二人一
起開始使用生麗，使用之後真的要感謝公司研發這套神奇速效專業美
容保養品，在此要感謝姿色榮顧團隊，細心的照顧我的皮膚，讓我變
年輕變漂亮，後來一群朋友也被我吸引，一起快樂使用產品，大家也
都變年輕漂亮，我希望我也可以跟榮顧及顧問一樣服務更多夥伴，早
日當上顧問，並圓我老公開賓士車的夢。

陳麗仙  寶石

2018年7月加入生麗  2019年3月榮陞主任  2020年10月榮陞經理  2023年9月榮陞寶石
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我叫張月琴，來自彰化伸港，家鄉在印尼，傳統行業在工廠上
班。感恩生麗公司研發這麼棒的保養品以及保健營養食品，不但
改善多年暗沉、蠟黃肌膚以及我印尼媽媽本身很嚴重的糖尿病，
也使用生麗產品調整體質。感恩推薦人黃瑞雪鑽石，因為她的分
享我才跟生麗結緣，感恩輔導上線陳燕芳顧問，一路上的耐心以
及照顧，像我在生麗原本什麼都不會，但是透過每週二的學習讓
我成長，在生麗不分國籍以及學歷，像我這樣沒有學歷以及背景
的人，非常適合在生麗，我在生麗看到很多人成功，我相信我也
可以，跟著生麗走什麼都會有！

張月琴  寶石

2021年5月加入生麗  2021年9月榮陞主任  2021年11月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是桂華，愛美是人的天性，隨著年齡一天一天的增長，皮膚
也越來越鬆弛，眼袋也越來越大，照起鏡子發覺自己怎麼越來
越老態了。有一天，也就是我的上線雪瑩鑽石來我們民宿住
宿，我發現她的眼袋還有法令紋及鬆弛等問題都沒有了，好像
換了一張臉，變年輕真的好神奇，進而好奇開始使用，雪瑩鑽
石和嘉凌顧問也不辭辛勞，用心耐心的指導陪同，解決我臉上
粗糙、暗沉、班點的皮膚狀況，朋友都說我變年輕了。真是感
謝公司研發這一系列神奇速效的產品，改善中年人的苦惱危
機，讓我們更有自信，公司還有優質的晉升制度，讓我們輕鬆
變美，又可以賺到錢真是超佛心，用輕鬆的心態用心的分享，
就會得到意想不到的收獲唷～

廖桂華  寶石

2021年9月加入生麗  2021年12月榮陞主任  2022年3月榮陞經理  2023年4月榮陞寶石

我來自桃園，本業是GIC鑑定師，從事多年珠寶玉石買賣，疫
情前從大陸北京回國，參加大嬸婆同際會公益活動中認識彩
葳顧問，她引領我認識神奇速效的生麗專業美容保養品及足
量足效的保健營養食品，她帶領我進入公司認識這個大家
庭，參加每個禮拜的專業課程，讓我學習與成長，在專業的
指導下讓我擦的安心，改善我多年的曬斑。感謝生麗公司提
供這個平台，讓我有這個機會開啟斜槓人生的第二個事業；
感謝身邊的所有粉絲夥伴們的支持與分享，讓生麗國際公司
進入全球國際的舞台發光發熱。

廖浦淑  寶石

2020年11月加入生麗  2023年3月榮陞經  2023年8月榮陞寶石
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會使用生麗是透過老婆的介紹，看到老婆的雀斑短短一個月就淡化
了，很神奇！後來我也開始使用，原本我的皮膚敏感又有痘痘、粉
刺，使用生麗之後，開始從洗臉學起，才知道原來洗臉的學問那麼
大，而且1A真的很好用，洗完完全不乾澀、緊繃，使用一段時間我
自己感覺到皮膚很明顯的改善了，不會常常長痘，而且摸起來很細
緻、光滑，再來就有同事發現我皮膚變白、變細緻，紛紛詢問我擦
了什麼，我也推薦了好幾個同事，看到同事們的臉因為擦生麗而有
所改變，變得更美、對自己更有自信，真的很開心，感謝公司發明
了這麼一套神奇速效的保養品，真的幫助了很多人。

許書豪  寶石

首先要感恩生麗公司研發了這一套神奇速效的專業美容保養品，幫助愛
美的我找回美麗膚質，變得更年輕漂亮。長期的輪班工作，讓我的皮膚
變得暗沉、蠟黃、斑點、敏感，愛美的我以為打玻尿酸可以讓皮膚變漂
亮，不料卻引發了嚴重的過敏反應，使用了無數的類固醇也改善不了問
題皮膚。感恩我的引薦人朱素嬅顧問，推薦我使用生麗產品，因為她的
耐心、細心照顧，讓我原本敏感的肌膚恢復健康、自信，甚至解決了我
的問題皮膚。也因為自己的改變，分享了許多皮膚有問題的朋友，原來
只是換一套保養品就可以間接幫助別人，希望未來的日子裏，我可以幫
助更多人改善問題肌膚，也可以在生麗圓人生的夢想。

陳筠蓉  寶石

2020年10月加入生麗  2020年12月榮陞主任  2021年3月榮陞經理  2023年9月榮陞寶石

在傳統行業經營鞋類五金30餘載，因產業外移，收入頓時相差甚
多，正在恐懼之際，思考如何再創斜槓事業時，無意間發現秀緣夥
伴的見證照片，起初好奇心態，只想讓自己變漂亮，無意間，擦著
擦著，擦到升聘寶石，於是決定簽專職專業，8/8日執行長面談，
在良辰吉日立馬正式專簽，9月份週年慶活動後，更有份不同的收
入。中年想要的財富自由、時間自由，在這全囊獲，更加肯定生麗
公司不但讓自己變漂亮，還能創造財富與時間自由，加入此列車是
最佳的選擇，感謝執行長給了我專簽與學習的機會，感謝之緹與益
英兩位顧問的支援與輔導，感謝夥伴們的相知與相挺，願自己能再
創更高的佳績！

吳淑眞  寶石

2021年6月加入生麗  2021年9月榮陞主任  2023年1月榮陞經理  2023年4月榮陞寶石

2018年3月加入生麗  2018年9月榮陞主任  2020年10月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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我是謝惠珠，來自台南，畢業於世新大學管理學院傳播管理學
士，曾擔任新聞採訪及報社編輯和人事管理，退職後，目前於
國中小學擔任台語專職教師。因緣際會下，因為我的優秀學生
的媽媽，也就是拼勢鐵娘子周志玲顧問，在她專業的推薦指導
下，我進入了生麗的大門，也一步一腳印認真使用產品，改善
問題肌膚，很快找回了美麗與健康，也對生麗公司的制度與福
利有了心動的期待！對未來的展望：充實自己的專業技巧，更
進一步了解公司的運作制度與核力，有智慧有毅力的本著感恩
的心，真心真意到位服務，期望在生麗的大家庭裡，未來我也
是那個神采飛揚、再創瑰麗人生的耀眼新星！

謝惠珠  寶石

2022年2月加入生麗  2022年5月榮陞主任  2022年7月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是黃心琪，來自中壢，傳統行業是小吃店的副店長。感恩
我的推薦人徐玉芳也是我的媽媽、引領我進入生麗的領域，
我才能與生麗結緣，就是因為媽媽接觸了生麗，皮膚變得光
滑亮麗，我家裡的經濟也變得比較好了，看見媽媽動不動就
買新衣服鞋子，更誇張的是在九月份他把全店等級最高的按
摩椅買回家了，他告訴我是生麗的獎金買的，也帶著我去日
本玩，他說要帶著我環遊世界，生麗公司讓他財富自由、時
間自由，如今我也跟隨媽媽的腳步，登上了寶石聘階，緊接
著逐步朝鑽石、顧問的聘階前進，在生麗公司完成我的夢
想，跟著生麗走，買房，買車都會有！

黃心琪  寶石

2022年3月加入生麗  2022年10月榮陞主任  2023年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是秀珠，來自汐止，首先感謝妹妹引領我進入生麗，感謝
生麗公司研發神奇的保養品，從事美容二三十年，一直沒辦
法真正改變自己臉上斑的問題，做臉只能不讓臉老化，卻不
能真正有做到拉提效果，看到妹妹用了一段時間後，皮膚變
的很細緻又有光澤度，老態樣不見了，讓我非常心動也開始
使用，短時間改善了我鬆弛、斑點、皺紋等等肌膚問題，因
為自己改變了，店裡的客人陸續成為生麗愛用者，感謝上線
金妹鑽石及上線榮顧美君老師，無私、耐心、細心的教導！
好東西絕對要和大家分享，全力以赴！

傅秀珠  寶石

2017年7月加入生麗  2018年1月榮陞主任  2018年1月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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楊素芬  寶石
我叫楊素芬，來自台南，目前任職托嬰中心負責人兼主任
職務。20幾年的幼教經驗，造就習慣觀察人的本事，觀察
孩子，觀察家長，從中理解他們的需求，進而進行有效溝
通。日積月累的溝通技巧及能力，順利解決了每位家長的
難題，建立良好的親師關係。希望能將這份能力，運用在
生麗公司，協助溝通夥伴，大家一起攜手往前走。

未來展望：接觸認識生麗公司，讓我看到另一個願景，除
了幼教產業還有另一個“美”的公司。一樣能夠幫助人，
給予正能量，滿足成就感。生麗公司產品有著令人驚艷的
效果，讓我重拾美麗與自信，我願意分享給更多需要的
人，讓大家一起變漂亮。也看到很多在生麗公司翻轉人生
的伙伴，希望跟隨著公司的規畫，吸收成功夥伴的經驗並
複製，在未來，也能夠站上生麗舞台。

2020年8月加入生麗  2021年2月榮陞主任  2021年5月榮陞經理  2023年9月榮陞寶石

我是黃麗玲，來自新北市，原本行業是經營國際貿
易，藉由朋友引薦得知生麗公司有這麼神奇的一套
專業美容保養品，解決老化、斑點、皺紋等所有皮
膚問題，也不用再做臉花錢花時間，輕鬆保養，越
來越年輕的感覺，真的很棒！

生麗公司擁有業界首屈一指的獎金制度，讓會員財
富自由、實現夢想，創造美麗神奇的人生，徹底翻
轉自己的命運。生麗公司真的是造福人類，成為眾
多夥伴的真正貴人，人生成功與否，選擇比努力更
重要，能夠與生麗公司結緣，肯定是有福報之人！

有機緣與生麗公司一起圓夢做公益，幫助更多需要
幫助的人，真的意義非凡，取之於社會，用之於社
會的經營理念，更是大企業成功的關鍵。我會跟隨
生麗公司繼續努力達標，感謝林姿色榮顧一路提攜
與指導，感恩所有貴人相助！

2022年11月加入生麗
2023年3月榮陞經理
2023年8月榮陞寶石

黃麗玲  寶石
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我來自桃園大溪，因爲要力挺好朋友開創事業第二春，因此
第一次接觸到生麗產品。感恩我的貴人藍銘月推薦我這套優
質的保養品，在此之前用的是專櫃產品，效果一般般，用了
生麗之後才知道什麼是真正的保養品，生麗保養品改善了我
臉部的暗沉、蠟黃、毛孔粗大，緊緻拉提，皮膚透亮細緻，
不用上妝也美麗！因為我已經退休了，但還年輕，可以再做
出一番事業，在謙謙顧問細心的教導與銘月的鼓勵，既然生
麗讓我回春、年輕漂亮，就全心來分享與經營這份美的事
業，目標一定要上顧問，要在生麗公司得到購車基金、旅遊
獎金、還有美麗與財富！

彭穎潔  寶石

2022年7月加入生麗  2022年11月榮陞主任  2022年12月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是阿桃姊，公務人員提早半年退休的我進入生麗公司，謝
謝生麗公司的好產品，讓我使用之後變美麗變漂亮，保健營
養食品讓我變輕盈又守護健康，一直感受到身邊朋友對我的
讚美說我變漂亮，真的很開心！加入生麗公司這個大家族之
後，認識了很多幫助我的人，每天生活過得多采多姿，謝謝
惠文顧問以及身邊所有的朋友，讓我不僅每天過得很開心，
還有在生麗公司賺到錢，公司的福利真的非常非常的好，週
年慶本來預定目標是1,400,000的業績，想不到短短的不到
一星期就已經做了2,200,000，我自己也覺得很不可思議，
未來希望幫助更多的朋友們，變漂亮變美麗，一起在這個公
司賺到很多很多的錢。

陳春桃  寶石

2022年11月加入生麗  2023年2月榮陞主任  2023年3月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石

我是凡萱，來自汐止，首先感謝生麗公司研發這麼棒的專業美
容保養品，因為自己是過敏肌膚又加上過敏體質，所以黑眼圈
跟眼袋很明顯，看到媽媽使用生麗保養品後，變年輕又漂亮，
我也心動了，進而了解生麗這個事業，可以讓人變更有自信、
更年輕，不需要上妝就可以擁有好的氣色，更不用遮瑕膏去遮
黑眼圈，感謝上線金妹鑽石及上線榮顧美君老師，無私、耐
心、細心的教導；感謝公司安排多樣課程，讓我學到更多專業
知識，也可以幫助想要改變人生的人。只要堅持，就一定可以
達到自己的夢想。

詹凡萱  寶石

2018年1月加入生麗  2018年10月榮陞主任  2021年8月榮陞經理  2023年10月榮陞寶石
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